

Also gab ein anderer Segensprecher/einer Frauen  
/mit namen Johanna, einen Zettul für das vier-  
tägige Fieber anzuhängen/den sie auch stets an  
ihrem Hals truge/und vermeynete/es wären gute  
und heylsame Wort darein geschrieben/dann sie  
konte ihn nicht lesen/und nicht verstehen/es  
waren aber solche Wort: Domina Johanna de febre  
quartana: Det Deus vobis malum annum & malam  
septimanam. Das ist: Frau Johanna mit dem vier-  
tägigen Fieber/Gott gebe euch ein böses Jahr/  
und eine böse Wochen.